

PARA CONOCER NECESIDADES Y ÁREAS DE OPORTUNIDAD

Se reúne Delfina con líderes empresariales

REDACCIÓN

Representantes de la IP señalaron que buscarán encuentros con todos los aspirantes a la gubernatura

La precandidata de Morena a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez Álvarez, sostuvo una reunión con representantes de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin).

El encuentro fue encabezado por el presidente de la Concamin, José Abugaber Andoníe, quien señaló que fue una reunión de acercamiento y también sostendrán una similar con la precandidata del PRI, Alejandra del Moral.

Refirió que en la reunión estuvieron diversas cámaras, entre ellas la de papel, textil, del vestido, de la construcción, la arenera, del transporte, de restaurantes para platicar sobre la problemática en la entidad mexiquense, las necesidades y áreas de oportunidad que existen.

Destacó que en la reunión Delfina Gómez Álvarez mostró disposición a trabajar, a contribuir y no habló de lo que está



La precandidata Delfina Gómez con empresarios.

haciendo mal el actual gobierno. "Fue una reunión cordial", aseguró.

También afirmó que no hubo compromisos, ni espaldarazos hacia ella.

Una vez que inicien las campañas,

añadió, se reunirán con todas las personas candidatas a la gubernatura mexiquense a quienes escucharán, expondrán áreas de oportunidad y entregarán a cada una un documento donde expondrán las necesi-

dades que existen.

Esta organización suma a 46 cámaras nacionales, 14 regionales y 45 asociaciones de los sectores productivos más importantes del Estado de México de telecomunicaciones, autotransporte, carga, calzado, entre otros.

Delfina Gómez y la Concamin publicaron en sus redes sociales la reunión.

Por otro lado y a través de un comunicado, Laura González Hernández, presidenta del Consejo Coordinador Empresarial Estado de México (CCEM), advirtió que la atracción de nuevas inversiones, el desarrollo económico y la detonación de empleo deben ser prioritarios para quien vaya a gobernar los próximos seis años, pues el Estado de México debe figurar como potencia económica a nivel nacional.

Para hacer frente a los grandes problemas sociales, dijo, se requieren programas intensivos de empleo para quienes pierden su trabajo, para quienes se deben incorporar al mercado laboral, así como lograr el mejor ambiente de negocios del país con condiciones que garanticen la permanencia y llegada de inversiones.

Por ello, dijo, en la contienda por la gubernatura las precandidatas del PRI Alejandra del Moral Vela y de Morena, Delfina Gómez Álvarez, deben estar convencidas que la generación de empleos por parte de las empresas es el medio para erradicar las desigualdades.

Advirtió que la informalidad y la exclusión financiera, entre otros factores, obstaculizan el crecimiento de la productividad, por lo cual las precandidatas al gobierno de la entidad deben centrarse en esos temas para dar soluciones.

CCEM expondrá un diagnóstico real para impulsar la fuerza productiva y soluciones de largo plazo a temas como seguridad, certeza jurídica, simplificación administrativa, infraestructura y otros.

Se reúne CCEM con Delfina Gómez

Esta es parte de los acercamientos que tiene el organismo empresarial con los aspirantes a la gubernatura mexicana.

Karina Villanueva

El Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCEM) se reunió con la precandidata de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez, como parte de los acercamientos que tienen con los aspirantes a la gubernatura mexicana, informó la presidenta de dicho organismo empresarial, Laura González Hernández, quien dijo, trabaja con todas las fuerzas políticas para lograr proyección económica de largo plazo en la entidad.

La lideresa empresarial dijo que los temas de atracción de nuevas inversiones, desarrollo económico y detonación de empleo deben ser prioritarios para quien vaya a gobernar los próximos seis años, toda vez que aseveró, el Estado de México debe figurar como una potencia económica a nivel nacional.

“Una tarea fundamental para hacer frente a los grandes problemas sociales es instrumentar programas intensivos de empleo, tanto para quienes pierden su trabajo como para quienes se deben incorporar al mercado laboral, pero también lograr el mejor ambiente de negocios del país con condiciones que garan-



El Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCEM) se reunió con la precandidata de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez.

ticen la permanencia y llegada de inversiones”.

La presidenta del CCEM señaló que, de no ser así, se agravarán problemas como la inseguridad, informalidad y corrupción.

“Es por ello que, en la contienda por la gubernatura las precandidatas del PRI, PAN y PRD y de Morena, PT y PVEM Alejandra Del Moral Vela y Delfina Gómez Álvarez, respectivamente, deben estar convencidas que la generación de empleos por parte de las empresas es el medio para erradicar las desigualdades”

LAURA GONZÁLEZ HERNÁNDEZ
Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCEM).

Crecimiento moderado

González Hernández señaló que si bien la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) plantea para México un crecimiento económico moderado, también es cierto que sugiere

un enfoque renovado de las políticas estructurales para fomentar el empleo y la productividad.

“Esto es lo que como empresarios estamos construyendo con las fuerzas políticas que compiten por gobernar la entidad: propuestas concretas con un diagnóstico real para impulsar la fuerza productiva y soluciones de largo plazo a temas como: seguridad, certeza jurídica, simplificación administrativa, infraestructura, capacitación de mano de obra, financiamiento, combate a la corrupción e incentivos a la inversión”.

A nombre del CCEM exigió certeza institucional y propuestas que se conviertan en políticas públicas sostenibles para elevar el crecimiento, como una prioridad, para mejorar la calidad de vida de los mexicanos.

Finalmente indicó que el sector empresarial seguirá atento frente al escenario político y reuniéndose con quienes contienden por la gubernatura a efectos de hacer un análisis de su cada una de sus propuestas.

Dan Respaldo a Delfina Gómez Industriales del Estado de México

Ciudad de México.- La maestra Delfina Gómez Álvarez recibió el respaldo de los representantes de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (CONCAMIN), que conjunta a 46 cámaras nacionales, 14 regionales y 45 asociaciones de los sectores productivos más importantes del Estado de México de telecomunicaciones, au-

totransporte, carga, calzado, entre otros.

Delfina Gómez escuchó propuestas de diversos sectores comerciales enfocadas en el crecimiento económico del Estado de México, reunión que encabezó el presidente de la CONCAMIN, José Abugaber Andonnie.

«Agradecida por la invitación que nos hizo el presidente de la @CON-



CAMIN, José Abugaber (@josebugaber), para reunirnos con representantes de Cámaras y Asociaciones. #MaestraDelfina», publicó en redes la maestra Delfina Gómez. La CONCAMIN, destacó su compromiso con el crecimiento económico de todas las regiones del país, y señaló dicha reunión como una muestra de cooperación bilateral en proyectos e iniciativas que contribu-

yan al desarrollo sostenido de la industria en el Estado de México. «A invitación del presidente de la #CONCAMIN, José Abugaber (@josebugaber), la maestra Delfina Gómez, (@delfinagomezalvarez) se reunió con representantes de Cámaras y Asociaciones de esta Confederación. Un gusto recibirla en nuestras instalaciones», escribió CONCAMIN en redes sociales.